

*Asegura Nicolás Redondo, en París*

# La UGT es la primera fuerza sindical de España

PARIS, 23 (Corresponsal D16).—“No hay todavía libertad sindical en España. La Unión General de Trabajadores es aún ilegal, aunque estamos tolerados, pero la legalización de todas las centrales sindicales es una necesidad primordial en el proceso hacia la democracia en España”, manifestó a D16 el secretario general de la UGT, Nicolás Redondo. El dirigente ugetista dijo que la UGT es la primera central sindical de España.

La delegación de la UGT fue invitada por la CFDT (Confederación Francesa Democrática de Trabajadores) para intercambiar informaciones y puntos de vista entre ambas organizaciones. Una delegación de la CFDT irá a España en fecha próxima.

“La visita — explicó el secretario de la UGT — estaba prevista desde hace mucho tiempo, para cambiar opiniones sobre los problemas del sindicalismo y las relaciones entre el Sindicato y los partidos políticos, pero ahora se pudo concretizar.”

“La UGT es la primera

fuerza sindical en la España de hoy, de los 300.000 trabajadores sindicados en las seis centrales que existen, la mayoría está en la UGT.”

Nicolás Redondo manifestó también que su Sindicato se encuentra más próximo de la CFDT y de Force Ouvriere en Francia que del Sindicato comunista CGT. En su estancia en París realizó también una visita de cortesía al secretario del Sindicato Force Ouvriere (socialdemócrata), André Bergeron.

El dirigente ugetista se entrevistó con Pierre Guidoni, uno de los dirigentes del ala izquierda del Partido Socialista francés, el CERES.

## Sin frenar las movilizaciones

De cara a las próximas elecciones, el secretario general de la Unión General de Trabajadores manifestó que su Sindicato no pensaba detener o parar las movilizaciones, sino todo lo contrario, en el próximo periodo. “Una exigencia en España es la disolución de los Sindicatos verticales. Es éste un

punto de fricción con las Comisiones Obreras, ya que los de Comisiones no quieren dimitir de los cargos que han agarrado haciendo centrismo en el Sindicato oficial”, manifestó Redondo.

La entrevista UGT-CFDT entre Edmond Maire y Redondo culminó ayer con un comunicado conjunto y con la visita de la delegación española de los nuevos locales que la CFDT ocupa en la calle Cadet, en el popular Montmartre desde hace sólo un mes.

La delegación de la UGT estaba compuesta además por Manuel Garnacho (secretario nacional de la Federación de Industria) y Manuel Simón (secretario nacional de Relaciones Internacionales).

Por parte francesa estaba presente junto a Maire, el secretario de Relaciones Internacionales de la CFDT, René Salan.

La delegación española partió ayer rumbo a Madrid, donde Redondo deberá participar hoy en una reunión de la Comisión negociadora de los “nueve”.



*El secretario general de la UGT, Nicolás Redondo, celebró en París encuentros con los dirigentes de las centrales sindicales francesas CFDT y Force Ouvriere. Denunció, una vez más, la falta de libertad sindical en España.*